

Auszeichnung der forstlichen Ausbildungsstätte Stadtwald Mannheim mit der Qualitätsklasse „sehr gut“

Die Auswertung des Qualitätsmanagements der forstlichen Ausbildungsstätten in Baden-Württemberg bestätigte, dass die Forstwirtausbildung in Baden-Württemberg auf einem hohen Niveau durchgeführt wird.

Bewertet wurden dabei alle Ausbildungsstätten, die im aktuellen Jahr Auszubildende zur Abschlussprüfung begleiteten.

Erfreulicherweise konnte sich auch unsere Ausbildungsstätte Stadtwald Mannheim unter den mit der Bewertung „sehr gut“ ausgezeichneten Ausbildungsstätten platzieren.

Diese Qualifizierung gebührt vor allem auch dem hohen Engagement und der umfassenden und nachhaltigen Betreuung unserer Auszubildenden vor Ort.

Wir sind sehr stolz, dass sich unsere forstliche Ausbildungsstätte Stadtwald Mannheim als eine mit dem Qualitätsmerkmal „sehr gut“ versehene Ausbildungsstätte etabliert hat.